

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ

ウィークリー
2016-2017

Rotary



■創立 1980.6.12

事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階
☎(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020
URL <http://www.suita-west-rc.org>例会場 新大阪江坂東急REIホテル
☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06) 6338-0109

例会日 毎月曜日 18:00~19:00

役員 会長：井伊圭一郎 幹事：長屋 興 会報委員長：木田 昌宏



人類に奉仕するロータリー

4つのテスト ●真実かどうか ●みんなに公平か ●好意と友情を深めるか ●みんなのためになるかどうか

1642回 例会 平成29年1月16日
卓話 新年挨拶 瀧川パスト会長
私の職業 清水良寛会員

今週の歌

君が代
奉仕の理想

先週内容

次 会長挨拶 井伊会長



皆さん今晚は。今日はクリスマス家族例会でございます。師走のこととて何かとご多忙のこととお察し申し上げます。皆様も気温が上がったり、下がったりしていますので、風邪などひかない様気をつけて下さい。今日のお客様は米山奨学生の鄭海蘭さんです。後ほど今月分の奨学金をお渡しいたします。もう一人お客様として千里 RC の村上正巳さんがお見えですのでよろしくお願い致します。

社会奉仕事業で自転車寄贈の御礼が届いています。そして30年間事務局員として勤務された山口さんにとっては最後の例会でございます。

12月度の特別月間は疾病予防と治療月間でございます。一昨年までは家族月間でしたが昨年度より治療月間になっています。昨日の第2660地区ガバナーの立野純三さんが月間のメッセージで次のように発表されていました。

我々ロータリアンも自分たちの身近なアジア近隣

職業奉仕月間

次週 第1643回 例会予告 平成29年1月23日

卓話

炉辺談話報告 職業奉仕 高木久美子理事
青少年奉仕 杵本日出夫理事

諸国で沢山の健康格差があることを認識しなければならないと思います。まず、現地の実情を的確に把握し、何が必要かを理解し行動を起こしていただきたいと思います。そしてグローバル補助金、地区補助金を活用して現地のロータリーと協同プロジェクトとして、健康啓発活動、予防運動、施設の完備などに携わっていただくことが重要でないかと思います。

吹田西 RC も 2005 年からタイのナコンパノム RC との交流を開始し数々の小中学校へ浄化設備を設置していることは皆様ご存知だと思います。本年度の私の活動方針もロータリー財団 100 周年を迎えて 補助金を利用した奉仕活動をという事でグローバル補助金の申請を国際奉仕委員会にお願いしています。本日は例会を短縮致しますので、簡単ですが会長の挨拶と致します。クリスマス家族会を楽しみましょう。

次 ゲスト紹介 親睦活動 橋本(幸)委員

千里 RC 村上 正巳 様
米山奨学生 鄭 海蘭 様

次 幹事報告

長屋幹事

1. My ROTARY 上の公式名簿が新しく使いやすくなったと連絡がありました。詳細は事務局まで
2. ロータリー財団 100 周年につきまして、新聞掲載が決まりましたのでお知らせいたします。12月24日朝日新聞のカラー刷り全紙広告



クリスマス家族会

井伊会長 ご挨拶

家族の皆様、会員の皆様 今晚は。本日は楽しみにして待っておられた吹田西 RC のクリスマス家族会です。このように沢山の会員の皆様、家族の皆様方ご参加有り難うございます。

本年度は第一回の家族会を 10 月 29 日 (土) 今年オープンした地元の「市立吹田スタジアム」でのサッカー観戦を楽しみました。そこで本年度のクリスマス家族会はホームグラウンドの東急レイホテルでの家族会を橋本親睦委員長にお願いし理事会で検討し、会員、家族が一体となって一つの事をするにより一層の会員家族との親睦が図れる企画となりました。

た。家族の皆様方には日頃 私共ロータリー活動にご理解を賜りましてあらためて御礼申し上げます。ロータリークラブは皆様ご存知のように社会への奉仕を目標とする団体ですが社会の最小奉仕は家族でございます。家族への奉仕なくして社会への奉仕もございません。大いに親睦を深めていただきたいと思います。

最後に本日の素晴らしいクリスマス家族会を企画して頂きましたクラブ奉仕、SAA、親睦委員会の皆様ありがとうございました。これで会長の挨拶とさせていただきます。

